

COLOMBIA >

Gobernador de Santander aseguró que no hay presencia del ELN en el departamento: "No podemos generar zozobra y miedo"

Su pronunciamiento surgió ante el comunicado que presuntamente emitió el grupo armado, en el que se adjudica el atentado contra la estación de policía del Norte de Bucaramanga

Por Carol Salazar

12 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



El gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado, aseguró que no hay información oficial que demuestre la presencia del ELN en el departamento. Archivo.

El gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado, se pronunció sobre el comunicado que presuntamente emitió el **Frente de Guerra Urbano Nacional (FGUN) del Ejército de Liberación Nacional (ELN)**, en el que se adjudica 31 acciones "político-militares", dentro de las cuales está el atentado a la estación de Policía de Bucaramanga, que se registró el miércoles 5 de julio de 2023.



Te puede interesar:

ELN se atribuyó más de 30 atentados terroristas en el país

Lo Último | Colombia

Por esta razón están comparando al candidato a la Alcaldía de Bogotá, Diego Molano, con Nayib Bukele



Enfrentamiento entre el Ejército Nacional y el Clan de Golfo en Córdoba deja un muerto y 5 capturas

Alto Comisionado para la Paz le exige al ELN levantar el paro armado en el departamento del Chocó

Gerardo Diego: el poeta que experimentó con la poesía y rompió las normas establecidas

Tren de Aragua habría amenazado a precandidata del Pacto Histórico a la Alcaldía de Barranquilla

Te Recomendamos

1 Fiscalía investiga las cuentas bancarias de Andrés Parra, esposo de Laura Sarabia; tendría más dinero del que gana



2 Temblor en Colombia: se registra sismo de 3.8 de magnitud con epicentro en el departamento de Antioquía



3 Shakira sí estuvo en el Gran Premio de Silverstone y los rumores sobre una relación con Lewis Hamilton incrementan



4 Clara Chía habría perdido el interés en Gerard Piqué



5 Esta es la reconocida rapera estadounidense que afirmó que quisiera estar desechada para cantar canciones como las de Shakira



"En Bucaramanga, el 5 de julio a la 2:00 p. m. un comando especial del Fgun del ELN, realizó un ataque con explosivos a la estación de Policía del Norte, como respuesta al abuso y atropello contra la población por parte de unidades de la Policía Metropolitana de Bucaramanga, el resultado de la acción, nueve policías heridos y daños a la infraestructura y vehículos de la fuerza policial", se lee en el comunicado del grupo armado.

tee en el comunicado del grupo armado.

De acuerdo con el coronel **José James Roa Castañeda**, comandante de la Policía Metropolitana de Bucaramanga, el explosivo fue puesto al lado de una moto.

“Un artefacto explosivo improvisado, **colocado por dos delincuentes al lado de una motocicleta** en la parte externa de la estación del norte de la Metropolitana de Bucaramanga, hizo explosión, generando lesión a nueve de nuestros hombres”, detalló el comandante de la Policía de la capital de Santander en su momento.



Se registró una explosión en las inmediaciones a una estación de policía en el norte de Bucaramanga

Frente a la adjudicación de los hechos, que pondría sobre la mesa el hecho de que integrantes del ELN estarían en el departamento, el gobernador Aguilar Hurtado aseguró que las **autoridades no han confirmado la presencia del grupo armado**.

Te puede interesar:

ELN ha perpetrado 15 secuestros y 15 actos terroristas en lo corrido de 2023: Indepaz



“Oficialmente y dentro de las informaciones que manejan las autoridades no hay presencia del ELN en nuestro departamento de Santander. **Se adelanta toda una investigación que debe ser exhaustiva frente a este comunicado del ELN**, porque no podemos generar zozobra y miedo a los ciudadanos” señaló el gobernador en conversación con *Blu Radio*.

Sin embargo, sí ha habido intentos por parte del ELN de ingresar a territorio santandereano. “**Aquí lo que se ha visto es una injerencia indirecta de este grupo al margen de la ley**. Este grupo hace presencia confirmada en el Sur de Bolívar, Magdalena Medio, Norte de Santander y el Catatumbo y **ha querido incursionar en nuestro territorio**, pero nosotros no bajamos la guardia con nuestra fuerza pública para contrarrestar cualquier situación que ponga en riesgo la vida y tranquilidad de los ciudadanos”, añadió Aguilar Hurtado para el citado medio.

Alcalde de Bucaramanga rechazó atentado a la estación de...



El alcalde de Bucaramanga, Juan Carlos Cárdenas, condenó el ataque hacia la estación norte de policía y anunció una millonaria recompensa para dar con los responsables.

Según el comandante de la Policía Metropolitana de Bucaramanga, el ataque fue resultado de las acciones que las autoridades han venido adelantando en contra de diferentes **redes criminales**. **“Consideramos que puede ser una retaliación”**, dijo el general José James Castañeda, según informó *Semana*.

Te puede interesar:

Entre mayo y junio, grupos armados realizaron 48 violaciones a los derechos humanos: Defensoría del Pueblo



Sin embargo, agregó que el ataque no detendrá las acciones que la Policía adelanta en el departamento, con el objetivo de conseguir un “territorio de paz y tranquilidad”.

Por los hechos, el alcalde de Bucaramanga, Juan Carlos Cárdenas, había anunciado una **recompensa de \$50 millones** para quien entregara información sobre los responsables. Además, rechazó lo sucedido y se solidarizó con los uniformados.

“Rechazo absoluto a este ataque que se suma a los que han vivido varias ciudades del país en los últimos días. Solidaridad con la Policía Nacional”, comentó el burgomaestre en su cuenta de *Twitter*.

Entre las demás acciones violentas que se atribuyó el ELN, está el **atentado a Ecopetrol** que se registró el 3 de julio. “A las 5:45 a.m. un comando del Fgun del ELN, realizó dos voladuras a las líneas de transferencia de agua y crudo en el campo **El Llanito** y en el campo la **Cira Infantas**, corregimiento El Centro, acción dirigida a afectar el saqueo del recurso energético de la nación por cuenta de **Ecopetrol** y las empresas extranjeras”, informó el grupo armado en el comunicado.

+ Temas Relacionados

- Santander
- Mauricio Aguilar Hurtado
- ELN
- Grupo armado
- Acciones violentas
- Estación de Policía
- Bucaramanga
- Miedo
- Zozobra
- Colombia-Noticias
- Colombia-Violencia

Más Noticias

A once años de prisión fue condenado anciano por abusar de una niña en Cartagena



una mina en Cartagena

El hombre de 60 años fue entregado por la madre de la víctima de la agresión sexual



Por esta razón están comparando al candidato a la Alcaldía de Bogotá, Diego Molano, con Nayib Bukele

El exministro de Defensa propuso un proyecto si llega al Palacio del Liévano en las próximas elecciones



Enfrentamiento entre el Ejército Nacional y el Clan de Golfo en Córdoba deja un muerto y 5 capturas

Un uniformado del Ejército que se recupera en un centro asistencial en Loricá, en el departamento de Córdoba tras el combate



Alto Comisionado para la Paz le exige al ELN levantar el paro armado en el departamento del Chocó

Más de nueve mil personas cumplen un mes y medio desplazadas o confinadas en el departamento del Chocó



Gerardo Diego: el poeta que experimentó con la poesía y rompió las normas establecidas



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Vocero de las disidencias avaló la propuesta de involucrar a gobernadores en la mesa de diálogos

Hace 5 horas

ELN se atribuyó más de 30 atentados terroristas en el país

Secretario de Tránsito de Cúcuta pidió protección a la UNP por amenazas en su contra

Macabro panorama: han encontrado 16 cuerpos embolsados en Valle de Aburrá en lo que va de 2023

En una semana han asesinado ocho mujeres en Antioquia

ENTRETENIMIENTO



YouTube en Colombia: la lista de los 10 videos más reproducidos que son tendencia hoy

Hace 8 min

Claudia Bahamón habló de MasterChef Celebrity y su activismo ambiental: "He visto un cambio significativo en estos ocho años"

La "Barbie colombiana" reveló a quién se parece su hija

Jhonny Rivera mostró la curiosa conexión que tiene con los animales

Yeison Jiménez reveló cuál es el secreto del éxito para que sus canciones "peguen"

DEPORTES



Daniel Ruiz se acerca a Millonarios al no tener cabida en Santos

Hace 2 horas

Goleador colombiano jugará para otra selección: lanzó un duro mensaje a Néstor Lorenzo

Periodista tildó de "Judas" a Juan Fernando Quintero por su salida de Junior de Barranquilla

Otro técnico suena para Atlético Nacional: es uruguayo y no gana un título desde 2018

Por desafortunado chiste piden la renuncia de "Bolillo" Gómez de la dirección técnica del Junior de Barranquilla

Seguinos:



Secciones

[Argentina](#)

[América](#)

[México](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contactenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)